
  
 

 
Beschlussauszug 

 
aus der 

Sitzung des Hauptausschusses der Stadt Schönberg  
vom 25.04.2023 

  
Top 7 Bericht des Bürgermeisters mit Aussprache 
 
Es liegt kein Bericht vor. Auf Nachfrage berichtet Herr Bürgermeister Korn, dass dem Forstamt 
Räume zur Verfügung gestellt werden konnten. 
Ferner verweist Herr Bürgermeister Korn auf TOP 9 Nummer 8 aus der Niederschrift vom 
28.02.2023, danach steht die Prüfung des Sachverhaltes zur Zahlung einer Sachbezugskarte im 
Wert von 50 € noch aus. 
 
 
 
 


